
青岛海容商用冷链股份有限公司 

2024 年青岛辖区上市公司投资者网上集体接待日活动 

暨召开 2024 年第三季度业绩说明会活动记录 

 

2024年 11月 28 日，青岛海容商用冷链股份有限公司通过中国证券报中证网举办了

2024年青岛辖区上市公司投资者网上集体接待日活动暨 2024年第三季度业绩说明会，本

次活动为网络文字互动形式，活动具体内容欢迎各位投资者回访活动页面进行了解。 

活动页面网址：

https://rs.cs.com.cn/dist/#/index?id=12fb34f0acc3bb3e23a79fd622c6e762 

本次活动网络文字互动内容如下： 

1、冷冻内销下降的原因？ 

答：您好！主要原因在于，公司部分下游行业景气度有一定下滑，加之客户在过去两年

内已大规模投放展示柜，导致报告期内其需求有所减少。感谢您的关注与支持！ 

2、近期，股票回购增持贷款政策出炉，公司有无贷款增持打算？ 

答：您好！公司暂无相关计划！感谢您的关注与支持！ 

3、消费回暖是否对公司业务有影响？ 

答：您好！公司产品商用展示柜主要用于食品、饮料等快速消费品的渠道建设，消费回

暖对行业整体发展有积极意义。感谢您的关注与支持！ 

4、邵总好，公司股价还能重回巅峰吗？跌了 3年了 

答：您好！影响公司股票价格的因素众多，公司各项生产经营活动正常，并将努力推动

公司持续健康发展！感谢您的关注与支持！ 

5、王总，原材料价格走低为何没体现在财报上？ 

答：您好！近两个财务年度原材料的价格一直在底部运行，大宗原材料价格比较稳定。

公司成本得到有效控制，在目前市场相对不景气的情况下，公司还维持了比较好的盈利能力！

感谢您的关注与支持！ 

6、明年营收相对今年会更好一些么？ 

答：您好！目前暂时还不能预测明年全年情况。感谢您的关注与支持！ 

7、邵总，公司医冷业务有何进度吗？ 

答：您好！公司相关业务正按照计划推进。感谢您的关注与支持！ 

8、赵总，回购完成后会恶意做低业绩来实现股权激励目标吗？ 



答：您好！公司不存在上述情况。感谢您的关注与支持！ 

9、公司应收回款情况如何？ 

答：您好！公司 2024年回款正常，应收账款余额同比有所下降。 

10、预制菜前景广阔，公司在这条业务线上有何战略举措？ 

答：您好！公司一直密切关注下游新的应用场景，与相关企业对产品需求保持沟通。公

司一直致力于为下游行业差异化应用场景提供解决方案并持续投入前瞻性研发！感谢您的关

注与支持！ 

11、邵总，北美业务大概占比多少？为应对美潜在加征关税有何应对举措 

答：您好！2024年 1-9月，北美业务占公司收入 10%左右。应对措施包括：通过持续降

本增效提高产品竞争力；在印尼设立生产基地，将来通过印尼向北美出口产品；通过与客户

沟通，让客户通过提前备货等方式一定程度规避此类风险等。感谢您的关注与支持！ 

12、赵总，国家公布的家电以旧换新政策中是包括冰柜的，我们的产品不符合补贴规则

吗？ 

答：您好！公司主营产品为商用展示柜设备，不属于家用产品。感谢您的关注与支持！ 

13、特朗普上台如果大幅度加关税、公司如何应对？ 

答：您好！应对措施包括：通过持续降本增效提高产品竞争力；在印尼设立生产基地，

将来通过印尼向北美出口产品；通过与客户沟通，让客户通过提前备货等方式一定程度规避

此类风险等。感谢您的关注与支持！ 

14、海容在印尼的工厂何时能投产？ 

答：您好！从目前情况来看，印尼工厂预计于 2025 年三季度试生产。感谢您的关注与

支持！ 

15、赵总能否多邀请机构或其他战略投资者来公司进行交流互动，酒香也怕巷子深，希

望更多人看到公司的闪光点，谢谢 

答：您好！公司非常重视与投资者的交流与互动，目前我们已通过定期的投资者交流活

动、线上线下的业绩说明会以及主动邀请机构和战略投资者到公司参观等多种形式，与机构

和战略投资者保持密切沟通，加强与资本市场的互动。感谢您的建议和支持！ 

16、邵总，公司在剥离轻购云后，智能柜业务方向是什么？ 

答：您好！公司拥有自主知识产权的智能识别算法，后续将继续加大在产品智能化方向

上的研发投入，通过产品不断迭代升级，更好的满足客户渠道升级需求。感谢您的关注与支

持！ 



17、赵总，抖音上有商户已经在投放/接收 25 年的冰柜产品，是否表示公司和头部乳品

/快消公司续约或中标顺利？ 

答：您好！公司和主要客户的合作关系稳定。感谢您的关注与支持！ 

18、赵总，公司和永辉超市有合作吗？ 

答：您好！公司和永辉超市有合作关系。感谢您的关注与支持！ 


